

Une figure de la mutualité montbrisonnaise :

Pierre Gentil-Perret

(1899-1993)

Le 27 février 1993 disparaissait Pierre Gentil-Perret, un vieux Montbrisonnais et une figure de la mutualité dans le Forez. Pierre Gentil-Perret était né le 15 août 1899 à Montbrison. Son père, un huissier, était lui-même, au début du siècle, l'un des premiers membres honoraires de la société de secours mutuels des *Ouvriers réunis* de Montbrison.

Pierre Gentil-Perret devient membre participant de la mutuelle en 1928. Il est élu syndic presque aussitôt. L'année suivante il devient secrétaire des *Ouvriers réunis*, fonction qu'il occupera pendant vingt-six ans, jusqu'en 1955 où il devient vice-président, laissant la place à Victor Peyrat. Il exerce cette charge pendant de longues années.

En 1980, il est remplacé par Jean Grousseau. Jusqu'aux dernières années de sa vie, il assistait encore ponctuellement aux assemblées générales et était resté très attaché à sa mutuelle : soixante-cinq ans de fidélité !

J. B.